

# Vermisstenmeldung

Von Tea-chan

Helena Carter lief unruhig im Zimmer auf und ab. Ihre Stiefeln verursachten ein nerv tötendes, klackendes Geräusch auf dem gelben Linoleumboden, welches sie in ihrer Ungeduld fast um den Verstand brachte. Sie stieß einen kleinen Fluch aus und blieb stehen, um sich einen dritten Kaffee einzugießen. Sie wartete nun bereits schon zwei Stunden auf diesen einen Anruf. Letztendlich kam sie zu dem Schluss, dass sie etwas Gesellschaft brauchte. Sie griff nach ihrer Jacke und wollte die Pathologie gerade verlassen, als das Telefon klingelte. Helena stürzte zum Tisch zurück, wobei sie beinahe über ein herumliegendes Kabel gestolpert wäre, um den Anruf entgegenzunehmen. Trotz ihrer Hektik, bemühte sie sich um einen neutralen Tonfall: „Helena Carter, Pathologisches Institut. Was kann ich für sie tun?“ „Hier ist Benjamin. Gut dass du da bist, Helena. Wir sind hier auf dem Schrottplatz, in Oldtown an der Ausfallstraße nach...“

"Ich weiß schon, welchen Schrottplatz du meinst."

"Könntest du herkommen? Wir haben hier einen äußerst mysteriösen Fund und ich wüsste gerne deine Meinung dazu."

"Natürlich, bin in zwanzig Minuten bei dir."... er nannte ihr die Adresse und beschrieb ihr den Weg von Dublin zum Tatort.